

Mérida, Yuc. octubre de 1936
Sr. Antonio Acevedo Escobedo
México, D.F.

Amigo Antonio:

recibirá usted muy pronto algunos ejemplares de un suplemento dominical -día 18-, cuya tercera página está dedicada a Garcilaso de la Vega.

López Trujillo y un servidor somos los responsables directos; Azorín, Alberti, Mimenza Castillo y Jacques de Bourges los indirectos. (Por ahí entró una estruendosa frase de Fernández Moreno; objetiva y justa.)

Fué todo lo que pudimos hacer en un día que por ningún motivo hubiéramos dejado pasar. Día en que también cumplió tres meses justos la revuelta española, y por fin, día de mi desesperación por volver a esa ciudad en la que tanto tengo que hacer. Usted sabe que mi librito LINEA DEL ALBA ha quedado almacenado, aunque espero que a estas horas lo tenga ya en sus manos, dado que Rafael Solana me prometió llevarle su ejemplar a la Biblioteca.

Además, la cuestión cada día más penosa y difícil de nuestro Taller, que por lo visto se enmohece sin remedio. Sé que dicen va a salir cada nueve meses...

En fin, Antonio, resulta que esta misma semana levo anclas rumbo a esa tierra que a lo mejor me recibe como extranjero. Después de haber conocido Yucatán, nada me va a extrañar de lo que en el mundo conozca.

Según me escribe Solana, la edición sobre Garcilaso marcha. Yo no colaboro, honradamente, porque no "puedo" todavía.

A Clemente López Trujillo y a mí nos gustaría que lo que le enviamos circule efectivamente, en forma tal que se enteren de lo que por acá se hace modestamente. Creo que Pérez Martínez recibirá también varios ejemplares.

Cuente usted con que a mi regreso volaré a verle a la Biblioteca.

Salud.

Francisco Huerta